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Beschluss 
 
 
 
Dispositionsmittel für die Unterhaltung von Straßen, Wegen und Plätzen 
 
Es steht zur Abstimmung ein gemeinsamer Antrag aller Parteien: 
 
Die Vorschlagsliste des Straßenverkehrs- und Tiefbauamtes vom 22. April 2022 ist 
wie folgt zu ändern und die Mittel des Ortsbeirates vorrangig für die Verbesserung 
für Fußgänger und Fahrradfahrer einzusetzen: 
 
 Straße von - bis Maßnahme 
1 Am Ziegenberg Am Osterberg – Ehrstener Weg Gehweg / Fahrradspur-

ausweisen und glätten 
2 Schenkebier Stanne Von Hs.Nr. 69 – Brücke über 

                             den Geilebach 
Gehwegreparaturarbeiten 

3 Zum Feldlager Bürgerhaus Richtung Geilebach Barriere freier Umbau des 
Gehwegs (Treppe 
entfernen) 

4 Bei den 
Weidenbäumen 

Unterer Nordendweg – Brücke Fahrbahnreparaturarbeiten 

5 Wegmannstraße Kampwiesenweg – 
Obervellmarer Straße 

Gehweg- und Fahrbahn-
reparaturarbeiten 

6 Am Kirchrain Am Osterberg – Zum Feldlager Fahrbahnreparaturarbeiten 
 
Begründung zu 1. In dem angeführten Bereich der Straße Am Ziegenberg besteht 
die Straßenoberfläche aus lockerem Schotter. Dieser Belag ist für Menschen mit 
Beeinträchtigung und auch für Menschen mit Kinderwagen schwierig. Ebenso 
eignet er sich auch nicht für Fahrräder. Wir gehen von der Voraussetzung aus, dass 
für diese Verbesserung keine Kosten auf die Anwohner*innen zukommen. 
Durch die fehlende Gestaltung ist unklar, wo Parkraum für Autos und andere 
Verkehrsteilnehmer ist. Besonders im Bereich der Steine am Ostende der Straße 
führt das regelmäßig dazu, dass für Kinderwagen und Fahrräder mit Anhänger nur 
schwer durchzukommen ist. 
 
Begründung zu 2. Durch hochstehende Kanaldeckel und Regenablaufrinnen ist der 
Weg in einem unsicheren Zustand für z.B. Fahrradfahrer. Auf der Harleshäuser 
Seite wurde er bereits gut instand gesetzt. 
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Begründung zu 3. Der Gehweg entfernt sich am Bürgerhaus von der Straße und 
führt auf dem Schulgelände abwärts. Im unteren Bereich ist eine dreistufige 
Treppe, die entfernt werden könnte, indem die Mulde aufgefüllt würde. Damit 
würde der Fußweg attraktiver und besser. 
 
Abstimmung: Einstimmig angenommen 
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